

03.05.22

## Info über Seminar in Hardehausen

Ich habe an einem Seminar der Landes Senioren Vertretung zum Thema "Mobilität" vom 14-16. März in der katholischen Landvolkhochschule Hardehausen bei Warburg teilgenommen. 28 Personen haben an diesem Seminar teilgenommen unter Corona – Bedingungen teilgenommen. Es wurde referiert, diskutiert und gearbeitet zu den Themen:

- *"Wie stellt sich unsere Landesregierung die Mobilität der Zukunft vor"* . Daniela Niestroy vom "Zukunftsnetz Mobiltät NRW" informierte
- *"Wie wird sich die Mobiltät in der Zukunft entwickeln? Wird es das Rad sein?"* Guido Ensemeier und Myriam Pretsch von der "AGFS NRW" (Arbeitsgemeinschaft fußgänger und fahrradfreundlicher Kommunen)
- *Wie sehen die Verkehrswege und die Autowelt der Zukunft aus?* Vortrag Mathias Krusche , ADAC. Der Vortrag war natürlich sehr autoorientiert.
- *Mobilität im ländlichen Raum*, Anke Land vom Zukunftsnetz NRW. Auch Rheine ist bereits Mitglied im Zukunftsnetz NRW.
- *Was passiert bei uns am Ort? Was bringt die Landtagswahl?* Karl-Josef Büscher und Barbara Eifert und offene Diskussion. Ich habe unser Nahverkehrs- und Radverkehrskonzept erwähnt und auch die Einbindung unseres Seniorenbeirats positiv dargestellt. Ich konnte im Verlauf des Seminars mehrfach feststellen, dass das bei den anderen Teilnehmern längst nicht so gegeben ist.

Das Zukunftsnetz NRW unterstützt auch die jährlich stattfindende, europäische Mobilitätswoche. Diese findet in diesem Jahr im September statt. Yvonne hat kürzlich bei Michael Wolters zur Beteiligung Rheines anfragen lassen, er möchte zunächst das Stadtradeln abwickeln.

Es bestünde da eine Möglichkeit, innerhalb der Mobilitätswoche einen Rollatortag anzubieten. Es wäre mein Vorschlag, dass der SB sich da möglicherweise mit einbringt. Wie wäre da das Interesse? Arbeitsgruppe, etc.

Am vergangenen Donnerstag hat z.B. der Behindertenbeirat zusammen mit der Caritas den *Europäischen Protesttag zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung* auf dem Marktplatz durchgeführt. Ich habe mir das angeguckt, es war eine tolle Veranstaltung.

Für den Seniorenbeirat: